



Misteri Seputar Kabinet Prabowo: Hoax atau Fakta? Netizen Dikagetkan dengan Informasi Viral

Description

Bocoran Kabinet Prabowo-Gibran Ramaikan Media Sosial

Media sosial diramaikan dengan unggahan gambar yang diklaim sebagai bocoran kabinet Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka. Netizen pun heboh berkomentar soal jumlah pejabat di susunan yang diberi nama sebagai Kabinet Indonesia Emas tersebut. Percakapan soal Kabinet Indonesia Emas dan menteri-menteri Prabowo pun meramaikan media sosial, yang dulu dikenal sebagai Twitter.

Detail Kabinet Indonesia Emas

Unggahan gambar yang viral di media sosial menyatakan nama kabinet Prabowo-Gibran adalah Kabinet Indonesia Emas. Jumlah menteri di susunan kabinet dalam gambar tersebut mencapai 53 orang ditambah dengan dua figur di Dewan Pertimbangan Presiden yaitu Jokowi sebagai ketua dan SBY sebagai wakil. Beberapa figur yang tercantum di gambar adalah tokoh yang ada dalam jabatan kunci tertentu.

Sumber Gambar Hoaks

Salah satu akun yang mengunggah gambar bocoran Kabinet Indonesia Emas adalah @poljokesID yang menuliskan "Buset belum apa-apa sudah bocor duluan." Namun, mayoritas netizen menyatakan tidak percaya dengan gambar yang diunggah. Banyak netizen yang mempertanyakan keaslian gambar tersebut dan beberapa politisi juga turut berbicara mengenai hoaks tersebut.

Reaksi Netizen

Beberapa netizen turut meramaikan percakapan dengan komentar jenaka dan kepercayaan akan gambar tersebut. Politisi Ernest Prakasa juga turut mengungkapkan kecurigaannya terhadap gambar yang beredar, menyatakan bahwa akun yang tidak jelas yang mengunggah gambar tersebut merupakan hoaks. Netizen pun mempertanyakan validitas unggahan gambar tersebut di media sosial.

Kesimpulan

Unggahan gambar bocoran Kabinet Indonesia Emas yang ramai di media sosial mengundang perhatian netizen dan tokoh-tokoh terkait. Meskipun terdapat kehebohan dan perdebatan di antara netizen, kebanyakan dari mereka menyatakan ketidakpercayaan terhadap gambar tersebut. Perdebatan pun terus berlanjut di media sosial, menambah keseruan dan interaksi netizen di dunia maya.

Ringkasan

Media sosial diramaikan dengan bocoran susunan kabinet Prabowo-Gibran dengan nama Kabinet Indonesia Emas. Netizen heboh dengan jumlah menteri yang mencapai 53 orang. Sebagian netizen tidak percaya dengan gambar tersebut dan menganggapnya sebagai hoaks. Bagaimana pendapat Anda tentang bocoran ini? Apakah Anda percaya dengan susunan kabinet ini? Mari berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark